
List of previous mailings in 1993

September 21, 1993:

- List of members of the Human Rights, Women's Equality and Social Affairs Division

- Report on the Consultations between NGOs and EAITC in preparation for the 49th session of the CHR

- Report on the 49th session of the United Nations Commission on Human Rights, Geneva, February 1-
March 12, 1993

The World Conference on Human Rights:

- Vienna Declaration and Programme of Action

- Statement by Dorothy Dobbie, M.P., representing the Honourable Barbara McDougall, Secretary of State
for External Affairs of Canada to the United Nations World Conference on Human Rights

October 27, 1993:

- Report on the United Nations World Conference on Human Rights, Vienna, June 14-25, 1993

- Statements made by members of the Canadian delegation to the World Conference on Human Rights

Liste des envois antérieurs durant 1993

le 21 septembre 1993:

- Une liste de membres de la Division des droits de la personne, de la promotion de la femme et des affaires
sociales

Rapport sur les consultations entre les organisations non-gouvernementales et Affaires extérieures et
Commerce extérieur Canada en prévision de la 49e séance de la Commission des droits de l'homme des
Nations Unies

Rapport sur la 49e session de la Commission des droits de l'homme des Nations Unies, Genève, 1 février
au 12 mars 1993 -

La Conférence mondiale sur les droits de l'homme:

La déclaration et programme d'action de Vienne

Allocution de Mme. Dorothy Dobbie, Députée représentant l'Honorable Barbara McDougall, Secrétaire
d'État aux Affaires extérieures du Canada à la Conférence mondiale des Nations Unies sur les droits de
l'homme

le 27 octobre 1993:

Rapport concernant la Conférence mondiale sur les droits de l'homme des Nations Unies, Vienne, du 14
au 25 juin 1993

les allocutions des membres de la Délégation canadienne à la Conférence mondiale des droits de l'homme


